

8 de enero de 2014

## Campaña informativa en el municipio de Cártama a cargo de UNT Málaga

El pasado 28 de diciembre, afiliados del sindicato de UNT en Málaga realizaron una campaña informativa en el municipio de Cártama cuyos destinatarios eran los trabajadores del sector de la Hostelería.

Dicha campaña consistió en el reparto de cientos de octavillas y en la pegada de carteles en los que se informaban del salario mínimo del sector para el año 2013 de las categorías profesionales más comunes, todo ello con el objeto de que los trabajadores conozcan cuáles son los derechos salariales mínimos que debe respetar el empresario.

Desde UNT-Málaga, animamos a todos los trabajadores a reclamar sus derechos y, por supuesto, os invitamos a uniros y formar parte del ilusionante proyecto sindical que hemos puesto en marcha, porque en el sindicato esta nuestra fuerza en la defensa de los derechos de todos los trabajadores y porque la solidaridad y la Justicia Social son principios irrenunciables en la construcción de un auténtico proyecto nacional que venga a sustituir al injusto sistema capitalista que padecemos.

¡No hay Patria sin Justicia Social!